

SEPA - Lastschriftmandat SEPA - direct debit mandate

Kontakt Contact

Hiermit ermächte ich den Verein "Förderverein der Grundschule Herschweiler-Pettersheim", wiederkehrende Zahlungen von meinem Bankkonto mittels Lastschrift einzuziehen. Zugleich weise ich mein Bankinstitut an, die vom oben genannten Zahlungsempfänger auf mein Konto gezogene Lastschriften einzulösen.

Hinweis: Ich kann innerhalb von acht Wochen, beginnend mit dem Belastungsdatum, die Erstattung des belasteten Betrages verlangen. Es gelten dabei die mit meinem Bankinstitut vereinbarten Bedingungen.

I hereby authorize the association "Förderverein der Grundschule Herschweiler-Pettersheim", to collect recurring payments from my bank account by direct debit. At the same time, I instruct my bank to honor the direct debits drawn on my account by the above-mentioned payee.

Note: I can request a refund of the debited amount within eight weeks, beginning with the debit date. The conditions agreed with my bank apply.

Postadresse - Mailing address

Förderverein der Grundschule Herschweiler-Pettersheim
Am Sportplatz 10
66909 Herschweiler-Pettersheim

E-Mail

foerderverein-hp@web.de

Internet

<https://www.grundschule-hp.de/foerderverein>



Kontoinhaber - Bank account owner

IBAN

BIC

Bankinstitute - Bank

regulärer Jahresbeitrag (12€)
regular annual fee (12€)

zusätzlicher freiwilliger Beitrag
additional voluntary contribution

in Höhe von
the amount of _____ €

Datum und Unterschrift - Date and signature

Förderverein der Grundschule
Herschweiler-Pettersheim





Was ist der Förderverein der Herzog Christian Schule?

Wir sind ein Fördervereine, der als gemeinnütziger Vereine der Förderung der Bildungs- und Erziehungsanliegen der Herzog Christian Schule dient. Unsere Mitglieder ist der Zusammenschluss von Eltern, Erziehungsberechtigten, Lehrkräften, Kindern, Jugendlichen, Erziehenden, Freunden, Ehemaligen und anderen Förderern, wie Unternehmen, freiberuflich Tätigen und sonstigen engagierten Bürgern, die ergänzend zu den etatmäßigen Mitteln die Anliegen der Herzog Christian Schule unterstützen wollen.



Unsere Aufgaben und Ziele

Beschaffung von Lehr, Lern- und Anschauungsmaterial, die durch den Schulträger nicht finanziert werden.

Durchführung und Mitgestaltung von Schulveranstaltungen.

Unterstützung von Klassen-, Kurs- und Gruppenaktivitäten.

Mitgestaltung des Außenbereichs.



What is the Förderverein der Herzog Christian Schule?

We are a non-profit association that serves to promote the educational goals of the Herzog Christian Schule. Our members are parents, guardians, teachers, children, young people, educators, friends, alumni and other supporters, such as companies, freelancers and other committed citizens, who want to support the concerns of the Herzog Christian School in addition to the budgetary funds.



Our tasks and goals

Procurement of teaching, learning and illustrative materials not funded by the school board.

Implementation and co-design of school events.

Support of class, course and group activities

Mitgestaltung des Außenbereichs.
Co-design of the outdoor area

Mitgliedsantrag Declaration of membership



Ich möchte Mitglied im Förderverein der Grundschule Herschweiler-Pettersheim werden und erkenne die Satzung in der gültigen Fassung an.

I would like to become a member of the "Förderverein der Grundschule Herschweiler-Pettersheim" and accept the articles of association in the latest version.

Name und Vorname - Surname and firstname

PLZ, Wohnort - Zip Code, City

Geburtsdatum - Date of birth

Telefonnummer - Phone number

E-Mail

Die Mitgliedschaft ist unbegrenzt und kann jederzeit gemäß Satzung gekündigt werden.
Membership is unlimited and may be terminated at any time in accordance with the Articles of Association.

Datum und Unterschrift - Date and signature